
COMUNE DI SAN MARTINO IN RIO
     Provincia di Reggio Emilia

  

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero  29   del  17 Maggio 2018  

                         

OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAL GRUPPO 
CONSILIARE “ALLEANZA CIVICA PER SAN MARTINO” CIRCA 
L’INSTALLAZIONE DI UN POSTEGGIO DI RICARICA PER AUTO 
ELETTRICHE. (ARGOMENTO RITIRATO)        

      

       L'anno 2018 il giorno diciassette del mese Maggio alle ore 21:00, presso questa 
Sede  Municipale,  convocato  nei  modi  di  legge,  si  è  riunito  il  Consiglio  Comunale  in 
sessione Ordinaria in Prima convocazione in seduta Pubblica.
 Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica: 

PAOLO FUCCIO S LUCA VILLA S
GIUSEPPE BORRI S MAURA CATELLANI S
LUISA FERRARI S DAVIDE CAFFAGNI S
ROSAMARIA D’URZO S FABIO LUSETTI S
FLAVIO MARCELLO 
AVANTAGGIATO

S

ANDREA GALIMBERTI S
FEDERICA BELLEI S
ALBERTO MARASTONI S
GABRIELE GATTI S

ne risultano presenti n. 13 e assenti n.  0. 
E’ inoltre presente il seguente assessore esterno:

MATTEO PANARI S

Assume  la  presidenza  il  Sig.  PAOLO  FUCCIO  in  qualità  di  Sindaco  assistito  dal 
Segretario Dr. MAURO DE NICOLA

Il Presidente, accertato il  numero legale, dichiara aperta la seduta, previa nomina 
degli scrutatori nelle persone dei Signori:

FLAVIO MARCELLO AVANTAGGIATO 
ALBERTO MARASTONI 
MAURA CATELLANI
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OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAL GRUPPO CONSILIARE “ALLEANZA 
CIVICA PER SAN MARTINO” CIRCA L’INSTALLAZIONE DI UN POSTEGGIO DI RICARICA 
PER AUTO ELETTRICHE. (ARGOMENTO RITIRATO)                      

Il Sindaco cede la parola al Consigliere Luca Villa, che relaziona sull’Ordine del Giorno 
presentato dal Gruppo consiliare “Alleanza civica per San Martino” circa l’installazione di 
un posteggio di  ricarica per auto elettriche, nel testo che  viene allegato al presente 
provvedimento, sotto la lettera A).

Il Consigliere Villa: “Su questo punto in realtà, abbiamo letto, dagli atti che ci sono stati 
girati, che ci sono delle novità che sono state successive alla presentazione, successive in 
ordine temporale, non che avete fatto le cose dopo che ve lo abbiamo detto noi, ci sono 
delle novità, quindi prima di prendere in considerazione l’ordine del giorno mi rimetto ad 
eventuali  comunicazioni,  perché  il  tema  mi  pare  sia  già  stato  sviscerato,  quindi 
ascoltiamo quello che avete da dire”

Il Sindaco: “Va bene. Guarda, in effetti era già stato fatto in precedenza, in data 12/04, 
prima che lo presentaste, con la delibera n. 54 si è approvato un protocollo d’intesa con 
Enel Energia Spa per l’installazione sul territorio comunale fino a tre punti di ricarica con 
costi di fornitura, posa e successiva manutenzione a carico di Enel Energia Spa, quindi 
totalmente gratuiti per il Comune. Noi dobbiamo solo dare il punto per dare energia….. sì 
sì, dopo ho la piantina, ve la faccio vedere. Proprio perché ci avevamo già pensato stiamo 
andando avanti, la sensibilità comunque è di tutto il Consiglio e noi lo votiamo a favore, 
chiaramente,  questo,  però  vi  dico  cosa  stiamo  facendo,  cosa  abbiamo  già  fatto. 
L’operazione è resa possibile  grazie a fondi ministeriali  che consentiranno a numerosi 
Comuni, tra cui il nostro, di avviare la realizzazione di una rete di punti di ricarica in cui i  
Cittadini  potranno  rifornire  le  loro  automobili,  scooter  e  anche  biciclette,  previa 
attivazione  di  contratti  con  i  fornitori  di  energia,  anche  attraverso  l’utilizzo  degli 
smartphone, con un’App si può andare a ricaricare. Si pensa di installare le prime tre 
colonnine, ognuna con doppio punto di ricarica nelle seguenti aree: parcheggio di Via S. 
Rocco Paese, dove è già presente il quadro elettrico predisposto già alcuni anni fa per 
questa funzione proprio, il parcheggio di Via Rubiera, angolo Via Roma, lì dalla fontana 
dell’acqua e la zona industriale di Via Leoncavallo, laterale di Via Magnanini, posizione 
definita perché c’è la cabina con un punto luce, prima di arrivare alla mensa, ok? Tali 
posizioni  saranno poi  rivalutate  e  concordate  con i  tecnici  Enel,  ma  non dovrebbero 
esserci  problemi  sull’ubicazione,  sulla  logistica  in  quel  punto,  apportando  eventuali 
modifiche sulla base dei riscontri operativi che a livello di sostenibilità ci indicheranno, ma 
chiaramente sono già predisposti, è quello che chiedono loro. In programma abbiamo 
anche  l’incontro  con i  gestori  dei  due Supermercati  locali,  al  fine  di  valutare  la  loro 
disponibilità perché comunque c’è l’indicazione che i supermercati dovrebbero provvedere 
a loro spese almeno ad arrivare a un co-finanziamento del progetto, quindi parliamo della 
Coop e del Super Day, davanti ai loro negozi. Abbiamo predisposto una planimetria, la 
faccio eventualmente vedere, abbiamo fatto una “plotterata”, perché oltre alle tre con cui 
abbiamo già firmato la convenzione con Enel e alle due della Coop e Super Day, c’è 
anche l’indirizzo di farne una a Gazzata. Se volete dare un occhio alla cartina ve la faccio 
vedere, intanto ci sono le cinque: le tre già definite e le due che sono il Super Day e la 
Coop, quindi abbiamo disposto già questa planimetria e aspettiamo che vengano giù i 
tecnici Enel per definire se ci danno l’ok per i tre punti che abbiamo indicato, quindi noi lo 
votiamo a favore questo ordine del giorno”

Il Consigliere Villa: “A questo punto ritengo sia superfluo anche presentarlo…”

Il Sindaco: “Esatto” 

Il Consigliere Villa: “….. trova ampiamente riscontro in quello che hai appena detto”
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Il Sindaco: “Benissimo, l’abbiamo fatto, però insomma lo votavamo, perché la sensibilità 
comunque è comune, di  tutto  il  Consiglio,  quindi  a questo punto mi confermi che lo 
ritirate? …..

Il Consigliere Villa:  …..(affermazione inudibile, perché effettuata lontano dal microfono  
n.d.v)

Il Sindaco: “Benissimo” 

Terminata la discussione consiliare il Sindaco comunica che, a seguito della dichiarazione 
del Consigliere Villa, l’Ordine del Giorno in oggetto è stato ritirato. 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

prende atto del RITIRO dell’Ordine del Giorno presentato dal Gruppo consiliare “Alleanza 
civica per San Martino” circa l’installazione di un posteggio di ricarica per auto elettriche, 
nel testo che  viene allegato al presente provvedimento, sotto la lettera A).

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto 

Il  Presidente Il Segretario
 PAOLO FUCCIO  Dr. MAURO DE NICOLA
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